

NERUDA EN SANTIAGO

74 3600
DAGOBERTO ESCÁRATE

Como en todas las cosas, ya sea importante o no, la Capital siempre es la que se lleva lo mejor y lo primero. En Parral nació la más grande pluma poética que recorrió y recorre el mundo con sus poesías; sin embargo, nosotros aquí debemos conformarnos con lo que otras autoridades u hombres que se creen letrados resuelvan, cómo, dónde, y cuándo se debe homenajear a Pablo Neruda. Se dice que existe una maqueta y algunos detalles un gran megaproyecto, turístico cultural y que será o fue expuesto en Santiago, consultado a varias personas, ¿quién conoce este famoso megaproyecto?, la respuesta generalizada es que nadie tiene idea, ni conoce en qué consiste esta obra, muchos han dicho socarronamente: ¡Y a mí qué!... Eso es sin lugar a dudas porque a la comunidad no se les ha tomado en cuenta para nada, ya lo dije en Septiembre del 2002. "Llama aquí la atención que la nombrada Comisión Centenario de Neruda está integrada en su mayoría, como diría un campesino, por afuerinos, que poco o nada saben de este Pueblo, su idiosincrasia, su forma de ser y de vida, no figuran genuinos representantes de la comunidad, para dar una opinión con verdadero sentido de lo que realmente

queremos y no nos vengan a imponer cualquier cosa por el solo hecho que ellos son los que ponen el dinero. Parral se merece un trato más digno; dónde está entonces «El orgullo de ser parralino», que nos dejan tranquilos y sin derecho a opinar por una moneda más o menos. Es cierto que en esta Comisión está representada la Intendencia, Gobernación de Linares, Municipalidad de Parral, Gobierno Regional, Secretaría Regional Ministerial de Gobierno, Obras Públicas, y Bienes Nacionales, Educación, Sernatur y Core, es decir, toda una gama de altos personajes, y me pregunto, otros también se preguntan, dónde está la representación de la comunidad parralina,

todo se está haciendo a la espalda de ella y al final tengamos que aceptar lo que venga o lo que nos quieran dar para que después nos pidan que aplaudamos y demos las gracias por el regalo.

Neruda es nuestro, es de este Pueblo y él nos pertenece a todos, lo que se haga en su favor bienvenido sea; pero, que no nos impongan algo que no nace del corazón mismo de la tierra de este gran poeta Pablo Neruda.

Si queremos nerudizar la comunidad, hagámosla participar en todos los actos nerudianos, de lo contrario no nos quejemos que no están ni ahí con Neruda.



Esc. Parral 02.07.2003 p.3

3957

Neruda en Santiago [artículo] Dagoberto Escárte.

Libros y documentos

AUTORÍA

Escárte, Dagoberto

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda en Santiago [artículo] Dagoberto Escárte. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile